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平成２５年第２回常陸太田市議会定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 者 及 び 発 言 要 旨 

平成２５年６月１３日 

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 
答 弁 を 

求める者 

１ 藤田 謙二 

１．除染対策について 

（１）除染対策の取り組みについて 

① 除染対象区域について伺いたい。 

 ② 区域指定の条件について伺いたい。 

 ③ 除染方法について伺いたい。 

 ④ 除去土壌等の保管について伺いたい。 

 ⑤ 目標の数値について伺いたい。 

 ⑥ 進捗状況について伺いたい。 

（２）プラトーさとみの再開について 

 ① 施設の修繕状況について伺いたい。 

 ② 再開の時期など，今後の見通しについて伺いた

い。 

 ③ 再開に向けた取り組みについて伺いたい。  

関係部長 

２．学校給食について 

（１）学校給食のアレルギー対策について 

 ① 食物アレルギーのある児童生徒の把握について伺

いたい。 

 ② 食物アレルギーのある児童生徒への対応について

伺いたい。 

 ③ 学校給食アレルギー対応マニュアルについて伺い

たい。 

 ④ 教職員の研修について伺いたい。 

 ⑤ 一般の児童生徒への指導・対応について伺いた

い。 

関係部長 

３．ごみ対策について 

（１）資源ごみの分別収集について 

 ① ごみ処理費用，及びリサイクル率などの成果につ

いて伺いたい。 

（２）ごみ処理手数料について 

 ① ごみ処理券や指定ごみ袋取扱所への委託料の支払

い方法について伺いたい。 

関係部長 

２ 赤堀平二郎 

１．複合型交流拠点施設（道の駅）について 

（１）本市産木材の利活用について 

 ① 施設建設の際の本市産木材利活用の考え方につい

て伺いたい。 

関係部長 



－２－ 

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 
答 弁 を 

求める者 

２ 赤堀平二郎 

（２）本市特産品の育成について 

 ① 特産品育成の現状について伺いたい。 

 ② 特産品育成のための施設活用について伺いたい。 

（３）施設の防災拠点機能について 

 ① 防災拠点としての機能について伺いたい。 

関係部長 

２．教育問題について 

（１）運動会の実施時期について 

 ① 運動会予行練習及び運動会での熱中症対策と実施

時期について伺いたい。 

（２）通学路安全確保について 

 ① 通学路緊急合同点検の結果について伺いたい。 

② 安全確保に向けた対策について伺いたい。 

関係部長 

３．交通問題について 

（１）駅前開発に伴う交通の流れについて 

 ① 駅前開発に伴う駅周辺の交通の変化について伺い

たい。 

（２）駅前開発に伴う未整地・残地の処置について 

 ① 未整地・残地の今後の処置について伺いたい。 

（３）国道３４９号バイパスの４車線化について 

① バイパス４車線化の区間と整備時期について伺い

たい。 

関係部長 

４．福祉サービスについて 

（１）総合福祉会館内の温泉施設について 

① 源泉くみ上げ休止の理由について伺いたい。 

② 再開に向けての整備状況について伺いたい。 

関係部長 

３ 深谷 秀峰 

１．少子化・人口減少問題について 

（１）子育て支援対策について 

 ① 子育て世代の表彰について伺いたい。 

（２）人口減少問題について 

 ① 合併後の各地区の人口減少について伺いたい。 

 ② 今後の対策及び将来像の構築について伺いたい。 

市 長 

関係部長 

２．学校跡地問題について 

（１）跡地の利活用について 

 ① これまでの有効利活用の実績及び問題点について

伺いたい。 

（２）新たな利活用の考え方について 

 ① 人口減少対策・産業の活性化と結びつけた利活用

について伺いたい。 

市 長 

教 育 長 

関係部長 
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通告順 通  告  者 発    言    要    旨 
答 弁 を 

求める者 

４ 平山 晶邦 

１．市長の行政に対する責任について 

（１）市長の行政に対する責任について 

 ① 市長は職員への就任あいさつの中で責任は自分が

取るからという話をしていますが執行している行政

への市長としての責任とはどのようなことを意味す

るのかご所見を伺いたい。 

市 長 

２．国の「骨太の方針」でいわれている地方交付税抑制

方針が行われた場合の本市の財政について 

（１）リーマンショック以後あった「地方交付税の歳出

特別枠」約１兆円を削減された場合，本市が受ける

削減額と今後の本市への財政的影響について 

 ① 合併算定替えと合算した場合の影響はどのように

予想しているのか伺いたい。 

市 長 

副 市 長 

関係部長 

３．複合型交流拠点施設（道の駅）の計画について 

（１）施設の経営計画について 

① 「会計なくして経営なし」の視点で複合型交流拠

点施設（道の駅）の管理運営計画・要員計画・収支

計画・総事業費及び財源について伺いたい。 

市 長 

副 市 長 

関係部長 

５ 鈴木 二郎 

１．子どもの安全確保と子育て支援施策について 

（１）徒歩通学の安全対策について 

 ① ヘルメット導入について伺いたい。 

（２）放課後の子供の居場所づくりについて 

① 放課後児童クラブ対象外の小学校高学年の居場所

づくり対応について伺いたい。 

関係部長 

２．公共施設の最適管理（ファシリティマネジメント）

対応について 

（１）公共施設・構築物の現状について 

 ① 市管理対象の施設・構築物の件数状況について伺

いたい。 

 ② 維持管理費等の状況について伺いたい。 

（２）公共施設の最適管理の取り組みについて 

 ① 公共施設の最適管理導入に対する取り組みの検

討，考えについて伺いたい。 

関係部長 
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通告順 通  告  者 発    言    要    旨 
答 弁 を 

求める者 

６ 宇野 隆子 

１．放射能汚染対策について 

（１）除染について 

 ① 放射能測定，除染の取り組みと除染土壌の保管対

策について伺いたい。 

 ② 当市の放射能汚染状況を記録し，報告書を作成し

残すことについて伺いたい。 

（２）賠償について 

 ① 農畜産物損害と，市の対策費用の請求について現

況を伺いたい。 

市 長 

関係部長 

２．振り込め詐欺被害の対策強化について 

（１）被害の現況と対策について 

 ① 市内の被害状況と対策について伺いたい。 

市 長 

関係部長 

３．市立保育園の指定管理者制度の導入問題について 

（１）「愛保育園」の指定管理者制度の問題について 

 ① 人件費の節約，雇用形態など利益優先の民間経営

の保育問題について伺いたい。 

市 長 

関係部長 

４．子どもの医療費助成の拡充について 

（１）高校生の医療費助成について 

 ① 高校生の医療費助成の実施について伺いたい。 

市 長 

関係部長 

５．複合型交流拠点施設（道の駅）について 

（１）基本計画・見直し計画（案）について 

 ① 雇用など計画（案）の内容について伺いたい。 

 ② 計画の推進方法（市民への説明と住民参加）につ

いて伺いたい。 

市 長 

関係部長 

７ 深谷 渉 

１．少子化・人口減少対策について 

（１）子どもが受ける予防接種について 

 ① 本市の任意予防接種の現状について伺いたい。 

 ② 日本小児科学会が推奨する予防接種について伺い

たい。 

 ③ 任意予防接種の助成拡充について伺いたい。 

関係部長 

２．福祉サービスについて 

（１）コミュニティソーシャルワーカー（ＣＳＷ）につ

いて 

 ① コミュニティソーシャルワーカーの認識について

伺いたい。 

 ② ＣＳＷの配置について伺いたい。 

関係部長 
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通告順 通  告  者 発    言    要    旨 
答 弁 を 

求める者 

７ 深谷 渉 

３．通学路の安全対策について 

（１）安全対策が長期になる箇所の取り組みについて 

 ① １次対策としての道路のカラー化について伺いた

い。 

② ゾーン３０の指定導入について伺いたい。 

関係部長 

 


